

Fin de Año Seguro: anuncian refuerzos de personal y más fiscalizaciones por festividades

EN LOS RÍOS. *Autoridades entregaron detalles de la planificación para resguardar seguridad durante celebraciones, y también en el inicio de temporada estival.*

En la explanada de la costanera de Valdivia, autoridades civiles y policiales presentaron los detalles del plan "Fin de Año Seguro", así como también las medidas que se implementarán en la temporada estival 2024-2025.

En la oportunidad, el delegado presidencial Jorge Alvial manifestó que para las festividades de Navidad y Año Nuevo, y para el resto del verano, se dispuso una planificación que considera tres ejes: prevención y ordenamiento del espacio público; control y resguardo policial; y gestión de riesgos y desastres. Para su ejecución se contará con la participación de Carabineros, Seguridad Pública de la Municipalidad de Valdivia, la Policía Marítima de la Armada, y los drones de televigilancia de la Subsecretaría de Prevención del Delito.

En esa línea, la autoridad explicó: "Hemos priorizado un despliegue estratégico y focalizado con el objetivo de garantizar la seguridad y tranquilidad de la población durante las fiestas de fin de año y el inicio de la temporada estival 2024-2025, porque como Gobierno y demás servicios apuntamos a que las personas que elijan disfrutar de sus vacaciones en la región de Los Ríos, lo hagan de forma segura, y por ello hemos dispuesto de personal de Carabineros, Armada y drones para cumplir ese objetivo".

"Por ello, llamamos a la ciudadanía a promover acciones de autocuidado, como no be-



COMUNICACIONES DPR LOS RÍOS.

LAS AUTORIDADES ENTREGARON DETALLES EN UN PUNTO DE PRENSA REALIZADO EN LA COSTANERA DE VALDIVIA.

“Hemos priorizado un despliegue estratégico y focalizado con el objetivo de garantizar la seguridad durante las fiestas de fin de año y el inicio de la temporada estival”.

Jorge Alvial

Delegado presidencial Los Ríos

ber si vas a conducir; como también a denunciar de inmediato al 133 de Carabineros si está presencia un delito, o si dispone de información sobre hechos delictivos y desea denunciar de forma anónima, puede hacerlo llamando al *4242, que está operativo las 24

horas del día, los siete días de la semana”, complementó.

MÁS DETALLES

En materia de refuerzos para la temporada estival 2024 -2025, el prefecto de la Prefectura de Carabineros de Valdivia, coronel Juan González, señaló que en la región ya se cuenta con 30 Carabineros, dispuestos en Lanco para realizar cobertura a la zona norte de la región, y que además se proyecta el arribo de otros 48 funcionarios policiales para fines de diciembre, y posteriormente sumar otros 50 más. Todos ellos provenientes de la Escuela de Suboficiales de Concepción.

Con respecto al trabajo proyectado por equipos de seguridad municipal, la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann, jun-

to con destacar la labor realizada por equipos de inspectores y patrullas mixtas, anunció la presencia de inspectores para el sector costero de la comuna, como también los esfuerzos para contar prontamente con postes inteligentes para el centro de la capital regional.

A su turno, el gobernador marítimo de Valdivia, capitán de navío litoral, Alejandro Valenzuela, confirmó el arribo de personal proveniente de Talcahuano para las regiones de La Araucanía y Los Ríos. "Estamos bien esperanzados en que tengamos un verano seguro, tranquilo, con la gente respetando las medidas de seguridad y con el autocuidado, que es lo esencial para este tipo de actividades", expresó la autoridad de la Armada de Chile. CS